

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacrística/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 13 de diciembre de 2009

Canal: José Luis Sánchez Acosta

NADA TE SALVARÁ MÁS QUE TUS BUENAS OBRAS.

[20091213] Bien, si has venido buscándote, pues apacientate mi bien amado, solo aquieta tu mentecita, solo excita tu conciencia y a buscar esa conciencia pura en el gran amor. Yo te digo estoy con vosotros, estoy contigo, vibro en vosotros de acuerdo a como vos deseéis. Si me sientes es porque tú ser, porque tú me has buscado; si no me sientes es porque te sientes lejos, pero siempre será tu engaño. Porque Yo no estoy lejos, siempre estoy en tu corazón, siempre estoy en lo más profundo haciéndote este llamado, este llamado espiritual a tu origen, amado mío. Solo aparta de ti, aparta ese viejo dicho que dice: Dios está en el cielo. Ya no te creas en este mundo perdido, solamente díte a ti mismo: **YO SOY EL SER SUPERIOR EN TODAS MIS COSAS.** Y supera, llama otra vez a tu conciencia, a tu mente llámala como vuestra hija, como vuestra trabajadora. Amado mío, sé consciente de ti mismo, sé consciente que **TÚ ERES EL TODO Y QUE TODO ES TUYO.** Sé consciente que no estás perdido. Lo único que sucede en ti es que has creado la inconsciencia, que es la misma incredulidad. Has desarmado la credulidad y la has convertido en incredulidad propia.

Hermano mío, solo siéntete, siéntete como el Creador que eres; icréelo! créete en ti mismo y entonces trabajarás como un ser, como un ser estando en este mundo y construyendo nuevas cosas. Ya que como ser, como creador solo has hecho para ti la desigualdad, la desarmonía, solo has convertido todas tus creaciones en un descontrol. Amado mío, y has dejado que todo se mueva y creas que se mueva por ti mismo y por sí mismo.

Has visto las aguas salirse de los mares, has visto, has sentido el sol brillar más fuerte, has sentido los aires, los vientos con mucho ímpetu, has visto deformidades en vuestra genética, en los hombres, en los animales y hasta en las plantas, has visto muchas cosas en tu mundo, y vosotros llamáis castigo de Dios estas cosas y Yo os digo: No, mis bien amados. Sois vosotros mismos que después de hacer todo aquello, no te acuerdas ni quieres responsiva ante esas cosas y entonces no le encuentra resolución, no le encuentras fin a todas tus cosas que acontecen en tu vida diaria de esta tierra.

Pero nada de esto de mi Padre viene, todo es de vosotros, porque **LE HAS DEJADO EL MANDO A LAS COSAS DESPUÉS QUE VOSOTROS LES HAS DADO LA VIDA.** Primero le diste vida y después las abandonasteis y han hecho lo que han querido en vosotros, es por eso que ves tantas cosas en tu tierra, pero tantas cosas, mi bien amado, desagradables ante tus ojos, pero ello es parte de ti mismo. Hermano, sé consciente de esa verdad y aun hablemos de lo más pequeño, de lo más presente en tu vida.

Has visto en el seno de tu vida, en tus creaciones de este presente cómo las cosas no salen como tú quisieras, y como no salen dices: Es castigo. Vosotros asumís a muchas cosas eso y Yo te digo: Eres tú mismo. ¿No te he visto pelear, discutir? ¿No te he visto con tu familia, con los que tienes en este mundo, los has traído con afinidad? ¿No he visto aquello, mi bien amado? De cierto te digo, todo esto son vuestras causas y después están vuestros efectos de la causa. Y vosotros decís: Dios o el hombre malo, y así le asumís aquello lo tuyo, y es por eso que no lo ves lo que realmente eres tú.

Porque no habéis querido aceptarte la verdad tuya de que eres un creador y que has formado aquello y que por eso está en ti. Recapaciten, solamente acéptense como los creadores y cada quien vive una cosa en su entorno, en su vida. Pero esto se vive de acuerdo a como tú un día lo hiciste y aparece la vida con vosotros de acuerdo a lo que hiciste están las cosas. Vean pues vuestras vidas, **acéptense como creadores de vuestro mundo**. En este momento no me refiero a este mundo tierra, a este universo, solo me refiero a tu mundo, al que vos habéis hecho en este tiempo encarnado.

Pues, el adulto tiene una esposa y ha traído unos hijos, el niño tiene su vida, el que no está casado tiene su vida, y todos viven su vida tal y como así la están planeando. Amado mío, acepta esta verdad que está en ti, solo **acéptate que eres el creador de todo lo que vos posees y aun de lo que no posees** y entonces podrás observar otros umbrales de la vida. Amado mío, y así llegarás a comprender las instancias en las que habéis estado y en la que vas a estar todavía.

Hoy es tiempo de arrepentirse, no por nadie, solo por ti mismo, solo porque eres un ser trascendental, eres un ser evolutivo, y que no eres un ser estancado, no, porque el Padre Dios no ha hecho nada desigual a Él. **Como eres el hijo del Padre, el Padre es omnipotente, es el Creador del universo, el Creador de todas las cosas, tu también eres igual y en tu entorno haces lo mismo** y siempre has hecho lo mismo usando tu poder, haciendo uso de tu energía has destruido o construido lo que tú hayas hecho, y así, mi bien amado.

Yo hasta aquí por este médium, por esta mente, por este cerebro, yo hasta aquí te dejo, pero solo es por este cuerpo. Pero Yo como Espíritu y Verdad siempre estoy contigo tocando esas puertas de tu corazón para que la abras y Yo enseñarte a dirigir tu camino y hacerte totalmente cuerdo ante la vida.

Yo podría darte todo, pero esto siempre se los diré, siempre se los he dicho, pues recuerda que el niño de pecho no alcanza a digerir la comida sazónada, solamente la leche materna. También les dije algo ofensivo en vosotros, en los hombres cuando dije: No es bueno tirar las perlas a los cerdos, porque estos las han de pisotear y sepultar en los lodos y se perderán. También lo he dicho y lo digo. Para aquel que sea humilde sabrá aceptarlo y para el que no, esto lo hará su prepotencia, la hará nada.

Por eso hasta aquí te doy hermanos, porque no quiero que se convierta en palabras, no quiero que se convierta en sonido de campanas, en campanas repicando solamente, no, mi bien amado. Hoy son tus hechos, tus obras y tampoco te engañes porque hoy **nada te salvará más que tus buenas obras** y así a todo el mundo, a toda la humanidad. Si alguno de vosotros se encontrare fingiendo con vosotros, aquí junto con vosotros este sufrirá. Todo aquel que no sea real, todo aquel que no se acepte como tal, no acepte sus culpas y no salga de ellas, no podrá ver otra escala ni podrá ser un ser nuevo todavía. Cuídense los unos a los otros.

Nada que les parezca por fuera tan hermoso, no puede ser más hermoso que vosotros, nada que les parezca poderoso afuera, no puede ser más poderoso que vosotros, no, mis bien amados. **Fijaos en vosotros mismos. No se vistan de piel de ovejas siendo lobos, hermanos, porque esto es repudiable ante la Ley Divina del Padre. No se vistan de piel de ovejas, deben aceptarse lo que son para brincar a otro estado y eso es lo que vale ante un camino divino, un camino espiritual.** Yo espero que me estés escuchando y que lo estés entendiendo, que estés demostrando tu humildad en estos momentos.

La paz, pues, continúe contigo para siempre hermano mío y que así todas las cosas las puedas cambiar, porque la vida es cambios, hermanos. Vosotros son los seres trascendentales, lo seres que dispuestos a transformar lo que han hecho, porque una vez en otros tiempos, hiciste lo que hoy no te gusta, lo que hoy es malo para ti y eso hay que transformarlo nuevamente. No es nadie que te lo va a transformar, eres tú mismo hermano.

Aquí te he hablado de las diferentes encarnaciones, de las diferentes idas y venidas que has dado y en cada tiempo has hecho una cosa y hoy se aparecen en vuestra mente, porque en tu mente están todas las películas que vos mismo has hecho en diferentes tiempos. **Y que solamente para alcanzar una libertad pura, exacta de ti, solo es cambiar de vida todas las cosas.** Pero todo lo que te parezca en desacuerdo contigo, es cambiar, cambiar y cambiar, mi bien amado.

Hasta aquí yo os les dejo, pero sigan pendientes y recuerden no vengo a hacer como campanas, vengo a darte la esencia y hasta donde podéis merecer vosotros. Lo demás, **EL TIEMPO QUE TE QUEDA INVIÉRTELO EN ANALIZARTE, EN OBSERVARTE CÓMO ESTÁS SIENDO, CÓMO ERES, COMO SERÁS, COMO QUIERES SER.** La paz, pues, continúe para siempre contigo y tus buenos porvenires, tus buenos planes los llesves a cabo y que el Plan Divino salga del fondo de tu ser y pueda plasmarse aquí en lo exterior, en este mundo.

Muchas cosas quiero hablarte, pero hasta aquí yo les dejo por esta mente, porque no es bueno, hermano mío, darte lo que no puedes adquirir en tu conciencia, no puedes desenvolver lo tuyo mismo.

Aquí les entrego la paz y les entrego este amor, les entrego este arrepentimiento. ¡Arrepiéntanse, mis bien amados!

Para siempre pues, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.